

PRESIDENTE LAGOS NO VIAJÓ A LA CIUDAD DE CASTRO

Por razones climáticas:

S.E. el Presidente de la República suspendió, esta tarde, su gira a Isla de Chiloé por el mal tiempo imperante en la zona y regresa, esta tarde, directamente desde la ciudad de Valdivia a Santiago.

El Primer Mandatario inauguraría, en la ciudad de Castro, el Conjunto Habitacional Cardenal Raúl Silva Henríquez, luego de participar, esta mañana, en la inauguración del año académico de la Universidad Austral de Valdivia.

La ceremonia que se realizaría a las 16:30 horas fue presidida, en esta oportunidad, por el ministro de la Vivienda, Claudio Orrego, quién entregó un total de 363 soluciones habitacionales que benefician a mil 200 personas. Asimismo, el ministerio de Bienes Nacionales hizo entrega de 155 títulos de dominio a beneficiarios de Castro y Dalcahue.